

Bujumbura s'associe au deuil de la Belgique après les attentats de Bruxelles

PANA, 28 mars 2016 Condoléances du gouvernement burundais à la suite des attaques terroristes contre la Belgique Bujumbura, Burundi - Le deuxième vice-président de la République, en charge des questions sociales et économiques, Joseph Butore, a signé lundi soir (photo) dans un registre des condoléances ouvert à l'ambassade du Royaume de Belgique, à Bujumbura, une semaine après les attaques terroristes qui ont coûté la vie à au moins 72 passagers et blessé autour de 340 autres à l'aéroport et dans un métro de Bruxelles, la capitale belge.

C'est au nom des relations "sécularisées" que le haut responsable gouvernemental a exprimé ainsi sa solidarité au peuple belge suite à ces attentats. La tragédie est venue faire taire momentanément les tensions de ces derniers temps dans les relations entre le Burundi et son ancienne puissance tutrice. La Belgique est accusée de "visées néocolonialistes" pour son implication active dans la recherche d'une solution négociée à la crise politique que traverse le Burundi depuis bientôt un an. Certains opposants en exil à l'étranger, principalement en Belgique, passent pour des "terroristes" avec lesquels le pouvoir burundais refuse de négocier une sortie de crise. Ces opposants recevraient des moyens financiers de l'étranger pour se procurer des armes avec lesquelles ils combattent le pouvoir.